

Projekt soll Kinder für das Singen im Chor begeistern

Beim Jahreskonzert der Wehinger (Wo)Menvoices werden auch Schlossbergsschüler auftreten

Von Richard Moosbrucker

WEHINGEN - „Tralli, Tralla, Trallo, singen macht uns froh“. Unter diesem Leitspruch haben die (Wo)Menvoices vor kurzem Kinder der Schlossbergschule Wehingen das Singen schmackhaft gemacht. Gergana Hristova hatte als Dirigentin der (Wo)Menvoices die Idee, Kinder für



WEHINGEN

das Singen im Chor zu begeistern. Es entstand ein Konzept, das vorsieht, einen projektorientierten Kinderchor zu etablieren, der beim Jahreskonzert der (Wo)Menvoices am 24. Oktober seinen ersten großen Auftritt haben soll.

Entweder allein oder auch mit den Erwachsenen sollen die Kinder dieses Chores erfahren, wie schön das Singen sein kann. Gergana Hristova hat es hervorragend verstanden, die Kinder mit fetzigen Liedern in

beste Sangeslaune zu bringen. Die Aktion wird von der Schlossbergschule unterstützt. Schulleiterin Veronika Schätzle und die Lehrerinnen der Klassen 2 bis 4 stehen voll hinter diesem Projekt und freuen sich, dass die (Wo)Menvoices ihnen auf diese Weise Freude am Singen vermitteln.

Jetzt geht es erst einmal in die Orientierungsphase: Die Eltern der Kinder haben ein Anschreiben bekommen, in dem sie sich rückmelden können, ob ihr Kind mitmachen darf. Erst wenn diese Phase abgeschlossen ist, wird ein Probenplan mit fixen Terminen erstellt, an denen die Kinder auf das Konzert vorbereitet werden.

Extra für die Kinder haben die (Wo)Menvoices jetzt die Melodien und Texte der Lieder auf ihre Homepage gesetzt, so dass die Kinder sie downloaden und auch zu Hause singen können. Unter der Adresse <https://www.wo-menvoices.de/kids/> kann man alle Lieder anhören und downloaden.



Die Wehinger Kinder bei einem Aktionslied, begleitet am Klavier von Gergana Hristova

FOTO: RICHARD MOOSBRUCKER